



横江信一特任教授の講義

小学校教員目指し宿泊研修 知識や指導法の理解深める

人間教育学科 15人が参加

小学校教員を目指す学生を対象とした人間学部人間教育学科の宿泊研修が2月5日から7日まで、志津川自然の家(宮城県南三陸町)で行われた。1年次生3人、2年次生8人、3年次生4人の計15人が参加。小学校の教員として必要な各教科に対する知識や指導方法、学習指導要領などについて講義が行われ、学生たちは理解を深めた。

こうした研修は同学科1期生の支援を目的に2015年から始まり、宿泊形式は3回目。今回は見正敏特任教授ら教員

石巻魚市場で水産業の未来について聞く1年次生



【1年次生】

石巻魚市場と、冷蔵保管や水産加工などを展開する㈱スイシンを訪れた。魚市場の衛生管理体制、水産加工場の仕組みなどの説明を聞き、熱心にメモを取った。

権原峻介さん(宮城県仙台高)は「実際の生産現場を見ることで、企業の工夫を知ることができた。企業の方から話を聞

生産現場、検査所などを見学し、実践的な知識や技術を学ぶ理工学部食環境学科の「食環境見学」(前田敏輝教授)。今年度は1月12日に1年次生ら16人が石巻市内の2社、2月5日に2年次生14人が登米市内の企業などを訪問した。学生たちは各社で業務内容などを聞くとともに、最先端の施設や設備に触れた。

生産現場、検査所などで食環境見学

グループワークに取り組んだほか、大津幸一元教授が接練習に取り組むなどしました。佐藤ありささん(3年次・宮城県小牛込)は「初めて面とまなプログラムが展開されました。

英語の講義を担当した。また、教員採用試験を見据えた過去問題対策や直接練習など、さまざまなもので、さまざまなプロセスが展開されました。

英語の講義を担当した。また、教員採用試験を見据えた過去問題対策や直接練習など、さまざまなもので、さまざまなプロセスが展開されました。

以上に努力していきた

いと決意を新たにした。

千葉彩有花さん(1年次・宮城県常盤木学園)は「大津先生の講義

が泊まり込みで指導した(田農林高)は「初めて面とまなプロセスが展開されました。

佐藤ありささん(3年次・宮城県小牛込)は「初めて面とまなプロセスが展開されました。

佐藤ありささん(3年次・宮城県小牛込)は「初めて面と